

第 29 回 いなべエフエム番組審議委員会議事録

1. 開催年月日 平成 31 年 4 月 22 日(月) 19 時 00 分～
2. 開催場所 ザ・グランドティアラ千寿
3. 出席者 委員総数 7 名 出席委員数 4 名

出席委員

石原正敬委員長 石垣英一副委員長
佐藤貴志委員 日紫喜淳委員

欠席委員

末松則子委員 牧野秀紀委員
宮崎敏明委員

事務局

理事長 弓矢孝己
中林謙太

4. 議題

1. 報告事項
2. 審議用サンプル番組について
「ひるドキ！いな Bee」月曜日
3. 各番組メール集計について

5. 議事の経過の概要及び結果

事項 1. 報告事項

事務局より

- 4 月からの番組スケジュール変更について報告。
- 5 月の TOJ(国際自転車ロードレース)生中継について報告。

事項 2. 審議用サンプル番組について

委員

テンポがよく良かった。雑学のコーナーや歴史の話も面白かった。

時事もよくとらえていたので良かったと思う。
テーマや原稿はパーソナリティが作っているのか。

事務局

テーマはパーソナリティが決めています。コーナー等の原稿(ネタ)もパーソナリティ自身が決めています。

委員

話す声も聴きやすく、中身も良かったと思う。ただし話すのが早い感じがした。個性があると思うが、もう少しゆっくり話してもらってもいいと思う。

委員

テンポがよく明快で、楽しい雰囲気でした。よく勉強してやっていると思う。
しかし、コーナーの中で少し軽さを感じた。桜の名所を挙げて、ある程度の情報はアナウンスしていたが、「定休日は調べてください。」のようなところが気になった。
また、時事ネタをうまく活用して楽し雰囲気で話されていたのは良かった。
いなべ市の情報もあったが、もう少し突っ込んだ話もしてほしいと思う。
決められた時間内で沢山の情報を入れようと思うところなるかもしれないが、もう少しじっくりというのもいいのかもしれない。

委員

お昼の番組をずっと聞いている方もいると思うが、パーツごと(短い時間)で聴いている方にとってもいいのかなと思う。コーナーの長さも非常に考えられているのかなという印象を受けました。この放送日は色々なイベントがあつてネタも沢山あり良かったと思いますが、今後これをどうやって継続していくかは興味があるので頑張ってもらいたいと思う。また、他曜日との力量の違いが大きいと、力量が劣る方が目立ってくると思うので、番組編成上、他の番組と合わせることも考えていったほうが局全体としてはうまくいくのでは。今回のサンプルの方が上手かった分心配になりました。

事務局

お昼の帯番組に関して少し劣る曜日もありますが、経験が長い方が多く、朝、夕の帯番組に比べるとまとまっていると思います。朝、夕に関しては、経験が浅い方もあり少し差があると感じています。

委員

市の職員が出演していたコーナーがあつたが、毎回出演しているのか。

事務局

告知等がある時だけ出演していただいています。

委員

丁寧に話していたし、いいことだと思うのでどんどん出てもらったいいと思う。

事務局

担当者の方がきて話をさせていただくのが一番いいと思っております。

現在も、どんどん出演いただくようお願いをしております。

委員

今回のサンプルのパーソナリティの方は、他の場所でも話をする仕事をしているのか。

事務局

現在は主に大道芸をしている方です。

話をしながら大道芸をしているので話し慣れていると思います。

事項 3.各番組メール集計について

事務局

特に目立った増減はありません。

木曜日夕方の担当者が、大道芸をしながらパーソナリティもしていただいています。

遠方へも行かれる機会が多く、行った先々でいなべエフエムの宣伝をしていただいています。おかげで遠方の方からのメールも来るようになっていきます。

6.審議事項に対してとった措置

次の番組制作会議にて検討予定。

7.公表の方法

自社ホームページ

8.その他

委員

三重4局お出かけナビで、いなべ担当分は現在どうか。

事務局

毎週素材(いなべのイベント等)を用意するのに苦勞しています。

イベント等がない場合は市内の名所等を紹介しています。

委員

局としての問題点はないか。

事務局

特に問題点はありませんが、問題点を見つけるためにも、今年度より、モニター制度、アンケート等を実施しています。

以上